

MITTEILUNG DES HERAUSGEBERS

Im Herbst dieses Jahres bin ich in den Ruhestand getreten. Ich nehme mein Ausscheiden aus dem Dienst zum Anlaß, die ZfdA an einen jüngeren Kollegen weiterzugeben. Ab dem Jahrgang 2011 gibt Jürgen Wolf die Zeitschrift heraus.

Ich danke allen, die mich bei der so schönen wie mühevollen Arbeit mit Rat und Tat unterstützt haben. Der Dank gilt den Damen und Herren des Hirzel-Verlags – insbesondere den Herren Vincent Sieveking und Dr. Thomas Schaber sowie Frau Christine Felmik – für die hervorragende, niemals getrübe Zusammenarbeit. Er gilt Klaus Klein für seinen unermüdlichen, entsagungsvollen Einsatz in der Redaktion. Er gilt Tobias Müllerleile, der die Internet-Präsentation der Zeitschrift konzipiert und laufend weiterentwickelt hat. Und er gilt nicht zuletzt den Kollegen und Kolleginnen, die nicht nur die Zeitschrift mit Beiträgen versorgt haben und sich freundlich bereit fanden, Rezensionen zu übernehmen, sondern immer wieder auch Hinweise und Anregungen gaben, die ich gern aufgegriffen habe. Sie bitte ich herzlich, der Zeitschrift auch unter dem neuen Herausgeber die Treue zu halten.

Joachim Heinzle